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かがやく瞳
後期のスタート

昨日から後期が始まりました。後期は、月が

進む毎に新しい学年が見えてくる時期です。今

は遠くにある新しい学年。しかし、今隣にいる

一つ上のお兄さん・お姉さんたちの様子をよく

見ていないと、自分がその立場になったときに

困ることになります。そのことが意識できるよ

うに声を掛けながら、後期を過ごしていくこと

になります。毎日の生活の中で「できた！」「わ

かった！」を日々一つ一つ積み重ねながら、３

月の姿を見据えつつ進んでいきたいと思います。

始業式で、後期のめあてが決まっているか手を

挙げてもらったところ、まだ決まっていない人がほとんどでした。発表してくれた３人の発表

内容を参考にしながら、後期のめあてを決めて実践していってほしいものです。式の中では、

めあてを達成するために努力することが大切である旨の話をしました。自分の思うような結果

に繋がらなくとも、その過程に注目して子どもたちに声を掛けていただけたなら幸いです。保

護者の皆様には前期同様、様々な面でのご支援ご協力をお願いいたします。

古四王神社で秋をうたう

昨日の午後、５年生が「古四王神社でうたう」と題して、古四王神社の秋を楽しみました。

何度も訪れてはいるはずなのですが、改めて見てみると新たな発見もあったようで、建物を見

たり周りの風景を見たりしながら、友だちと話したり先生に質問したりしていました。古四王

神社の秋をテーマに俳句を作る勉強でしたが、時間内にほとんどの子どもたちが作品を仕上げ

ていました。これから、見直しをして完成させてくれるでしょう。５年生の作品が楽しみです。

＊この作品は、来月イオンモール大曲で展示する予定です。お楽しみに。
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【みんなでワイワイ話しながら】

【後期がんばりたいことは・・・】

【帰る前にみんなで神社に一礼】【フラワーロードの花も元気に】



前期頑張ったことと後期頑張ること
～始業式で立派に発表してくれました。～

＜６年 ○○○○ さん＞

私が前期がんばったことは、行事です。特にがんばったのは

運動会です。わけは、委員会活動として放送をお家の方々に聞

こえるようにはっきりと話すことをがんばったからです。そし

て、６年生として自分から大きな声を出し、下級生を引っ張る

こともできました。結果は良くなかったけど、協力することの

大切さを学び、次にみんなと協力したことをつなげようと思い

ました。

次に、私が後期がんばりたいことは、卒業式です。わけは、

今まで６年間お世話になった人や家族に感謝の気持ちを伝えた

いからです。そして、これからも感謝の気持ちを忘れずに日々を過ごしていきたいで

す。

＜２年 ○○○○ さん＞

わたしが後きにがんばりたいことは、算数のかけ算です。わたし

は２年生の５月ごろから、九九のれんしゅうをはじめました。すこ

しずつおぼえてきたので、ぜんぶおぼえてスラスラ言えるようにが

んばりたいです。

もう一つは読書です。わたしは本を読むのが大すきです。とくに、

「おしりたんてい」のような物語の本がすきです。学校の本のほか

に、大曲図書館でもかりて、まるびちゃんつうちょうに８５冊書き

ました。後きは、１５０冊をもくひょうにがんばって読みたいです。

後き、楽しみなことは、１１月に生活科のべんきょうで、１年生といっしょに「お

もちゃまつり」をすることです。わたしは、空きようきやかんでんちをつかって、

「とことこ車」をつくります。ほいく園のみなさんをしょうたいするので、よろこん

でもらえるように、みんなできょうりょくしてがんばりたいです。

＜４年 ○○○○ さん＞

今日から後期がスタートします。秋休み中、前期について思い

出してみました。前期で一番思い出にのこったことは、運動会で

す。赤組は負けてしまったけれど、リレーやおうえんをみんなで

協力してがんばりました。後期もいろいろな活動があるので楽し

みです。

後期がんばりたいことが二つあります。一つ目は算数の計算で

す。今までよりもわり算のひっ算をていねいにすばやく正確にで

きるように、たくさん問題をとき、とくいにしたいです。二つ目

は、放送委員会のお仕事です。放送でまちがえずに言えるように気をつけたり、朝の

放送の時におくれないようにしたりすることをがんばります。まだ覚えていない仕事

も早く覚えたいです。

あと半年で５年生になります。一日一日を大切にすごし、楽しく学校生活を送りた

いと思っています。


